

PTA 学年懇談会を開催します

先日、通知を配付しましたが、来週、2月1日(月)にPTA学年懇談会を開催します。今年度はコロナ感染拡大防止のため、年度当初から臨時休業となり、PTA総会をはじめ、ほとんどのPTA行事が書面開催や中止となりました。第1波、第2波そして第3波と、感染拡大が治まらないまま1年が経過しようとしています。





ただ、現状を冷静に見てみると、いつ、どこで、誰が感染してもおかしくない、誰しもが感染してしまう環境があるといわざるを得ません。ですので、対策を徹底することも大

切なことですが、それと同時に、あるいはそれ以上に、感染してしまった人がいたらその人の気持ちを思いやり、一日も早く回復·治癒できるよう見守り、協力していくことが大切だと考えます。

不運にも身近に感染してしまった人がいた場合には、「自分自身がその人だっ

たら・・・」と想像力を働かせ、どんな言葉かけをすれば相手が傷つかないか、 心穏やかにじっくりと休養・治療に専念できるのか、どんな配慮をすれば回復し た時にすんなりと今の集団に復帰できるのかといったことを考え、行動に移すこ とが大切なのだと考えます。

さて、保護者会の開催にあたっては、この1年間で示されてきた新型コロナウイルス感染症についての医学的知見や疫学的知見に基づき、感染リスクをできるだけ下げた形で実施したいと考えます。感染リスクの低減に向け、以下の7点についてご理解の上、ご協力をお願いいたします。

- (1) 当日の検温での異常時や体調が悪い場合には「欠席」
- (2) 入場時の検温、手指消毒
- (3) マスク着用
- (4) 大声・近距離での会話を控える
- (5) 退場時の手指消毒
- (6) 換気徹底のための防寒着の準備・着用
- (7) できるだけ短時間での説明・運営

先週は、新入生体験入学・保護者説明会を実施し、新入生もその保護者の皆さんも、入場時の検温や手指の消毒等を進んで実施・協力していただきました。

会場となった視聴覚室や体育館では、できるだけ距離を取り、密を避け、換気をしながら実施しました。残念ながら部活動体験は感染防止のため実施できませんでしたが、来年最上級生となる現2年生が感染防止対策の下、新入生へ工夫を凝らして説明・活動しました。体育館ではグループごとに、中学校生活や制服・運動着のことを視覚に訴えながら説明したり、教科書が入った通学カバンや荷物の入ったサブバッグなどの具体物を使って実際に背負ってみたりと、実感のある説明・体験により新入生は中学校生活への理解を深めていました。

今年度、最初で最後の学年懇談会となります。欠席の場合には、資料を見ていただき、質問等があれば学校へお問い合わせください。

2月8日(月)~12(金) フリー参観を実施します

教室や廊下での密を避けるため、2月1日(月)は授業参観を実施せず、学年懇談会のみの実施となります。特に3年生保護者の皆さんには中学校最後の授業参観を、1・2年生の保護者には成長した姿を見てもらえる機会を設けたいと考え、今年度3回目のフリー参観を実施します。期間は建国記念日を除く四日間ですので、密を避け、感染予防対策をして少人数でおいでください。

